

FONDATION DR. ALFONSO CAYCEDO

FEDERATION MONDIALE DE SOPHROLOGIE CAYCEDIENNE®

SOFROCAY ACADEMIE INTERNATIONALE



Les Institutions responsables de la Sophrologie Caycédienne

CERTIFIENT QUE:

Mme. Catherine LEDUC

a suivi le programme correspondant aux trois Cycles de la Formation en Sophrologie Caycédienne®, selon le programme officiel de la Fondation, ayant réalisé avec succès son Entraînement Vivantiel, son travail de Phéno-descriptions et son travail de Recherche, ayant obtenu la

Mention d'Honneur au Mérite

En conséquence il lui a été décerné le présent

**DIPLÔME DE MASTER SPÉCIALISTE
EN SOPHROLOGIE CAYCÉDIENNE®**

***Branche pour la gestion du stress
et le développement personnel***

qui l'autorise, avec la Carte de Professionnalité, à l'exercice de la Sophrologie Caycédienne et à l'emploi de la Méthode Alfonso Caycedo sa structure fondamentale, dans le cadre de sa réalité objective.

Principauté d'Andorre, le 7 Octobre 2010.

Mme. Françoise Desprez
Directrice Académique



Pr. Alfonso Caycedo
Créateur de la Sophrologie et de la
Sophrologie Caycédienne
Président